
Verbale del 31/10/15 Sezione Carambola. 

 

Il giorno 31 del mese di ottobre 2015 alle ore 14.30, si è svolta a Enna, presso la sala 
riunioni del Federico II Palace Hotel, una riunione della Sezione Carambola della  F.I.Bi.S. 
Sicilia aperta ai Presidenti di C.S.B. o loro delegati e a tutti gli atleti. 

Sono presenti: 

- Roberto Minutella – Commissario Nazionale della Sezione Carambola 
- Maria Visconti – Fiduciario Provinciale F.I.Bi.S. di Palermo 
- Antonio Catalano – Responsabile Regionale Sicilia della Sezione Carambola 
- Giuseppe Tiranno - Presidente del CSB Green Planet di Canicattì (AG) 
- Elio Settiniere – Presidente del CSB La Biglia di Modica (RG) 
- D’ Arpa Domenico – Presidente del CSB International di Palermo 
- Benedetto Raspanti - Delegato del CSB Smile Club di Alcamo (TP) 
- Bruno Battaglia – Delegato del CSB Jonathan di Bagheria (PA) 
- Pippo Criscino – Delegato del CSB Internazionale di Vittoria (RG) 
- Roberto Turlà, Salvatore Vispo, Michele Notarrigo, Paolo Giannone, Agostino Cordaro, 

Guglielmo Russino, Gabriele Fasciana, Innocenzo Rametta. 
 
Dopo aver salutato e ringraziato gli intervenuti, il Commissario nomina Maria Visconti 
Segretaria dell’ Assemblea e le chiede di realizzare il presente verbale su quanto verrà detto 
nella riunione. 

 
Quindi riassume gli ultimi accadimenti e chiarisce i motivi per cui la Federazione non ha ancora  
indetto le elezioni del Membro Paritetico della Sezione, elezioni che si faranno ormai tra settembre  
e ottobre 2016, quando si rinnoveranno tutte le cariche nazionali, regionali e provinciali. 

        
       Il Commissario informa l’ Assemblea su quanto accaduto nella stagione appena conclusa e sul  

fatto che è stata presentata una richiesta di nomina a Responsabile Nazionale della Sezione  
Carambola, a favore di Stefano Malacrita di Roma, che sarà posta all’attenzione del prossimo  
Consiglio Federale.  
La nomina di Malacrita sarebbe un segnale importante da parte della Federazione; in passato  
questo ruolo è stato sempre ricoperto da siciliani, visto che la Sicilia rappresenta da sola circa  
il 60% dei tesserati di carambola, ma gli accadimenti degli ultimi anni spingerebbe la Federazione 
ad una decisione già tentata in passato con Franco Careddu, ma non accettata dalla Sicilia. 
 
Il Commissario spiega all’ assemblea che l’aiuto di Malacrita negli ultimi due anni è stato 
fondamentale e quindi ha deciso di incaricarlo per la stesura del Programma Nazionale 2015- 
2016 che è stato presentato e inviato a tutti alcuni giorni fa. 
 
Anche per quanto riguarda il Responsabile della zona Nord, in seguito alle dimissioni di  
Daniele De Biasi, è stata presentata la richiesta di nomina a favore di Fabio Verdnik. 
 
 
 



A questo punto il Commissario cede la parola ad Antonio Catalano che comunica le sue  
dimissioni irrevocabili da Responsabile Zona Sicilia per motivi di lavoro. 
Catalano ringrazia tutti per la collaborazione ricevuta e i presenti gli tributano un applauso e un  
ringraziamento per il lavoro svolto in questi due anni. 
 
A questo punto il Commissario cede la parola ai presenti e, in particolare a Gabriele Fasciana,  
che propone la sua candidatura a Responsabile Nazionale della Sezione Carambola.  
Fasciana esprime lamentele sull’operato della Federazione nei confronti della Sezione Carambola 
e, pur riconoscendo il valore di Stefano Malacrita, ritiene che il ruolo di RNS spetti alla Sicilia,  
che ha il maggior numero di tesserati in Italia. 
Fasciana presenta un documento in cui si ufficializza la sua candidatura e chiede ai CSB presenti 
di sottoscrivere tale documento. 
Chiede di dare fiducia alla sua persona a prescindere da quello che sarà il suo programma. 
Dei sei CSB presenti con diritto di voto, cinque firmano il documento e in particolare tre  
Presidenti di CSB (D’Arpa, Tiranno e Settiniere) e due delegati (Raspanti e Criscino). 
Bruno Battaglia, delegato del CSB Jonathan Club, invece si rifiuta di firmare il documento. 
 
Il Commissario prende atto di quanto accaduto, promette di porre all’attenzione del prossimo 
Consiglio Federale la candidatura di Fasciana, ma consiglia al candidato di accompagnare la sua 
richiesta con un programma per la prossima stagione e di avere un maggior consenso di CSB, in  
particolare anche di quelli della provincia di Catania, assenti alla riunione. 
 
A questo punto prende la parola Roberto Turlà, che spende belle parole nei confronti di Stefano 
Malacrita, in particolare sul suo operato e sulla sua competenza, ma non condivide alcuni punti  
del suo programma. 
Turlà afferma che il calo di tesserati non è legato al programma della scorsa stagione e che è 
meglio avere 150 tesserati di un certo livello che averne 200 con la maggioranza di terze categorie. 
Inoltre chiede a Malacrita di spiegare come pensa di recuperare i tesserati persi con questo 
Programma; critica la quota di 100 € per l’ iscrizione alle qualifiche del CAI, le due wild card ad 
atleti italiani residenti all’estero, le differenze tra le varie zone e la media di 0,670 troppo bassa 
per lo sbarramento tra 1^ e 2^ categoria. 
Turlà chiede anche chiarimenti sul punto relativo alla qualificazione di 1 giocatore ogni 8 
partecipanti; che cosa si intende per partecipante? Quante prove? 

       Turlà inoltre lamenta un disinteresse da parte della Federazione che, per l’ennesima volta, ha  
       deciso di non iscrivere il 2° classificato al CAI, al Campionato del Mondo di carambola a tre  
       sponde; propone che, se il problema è di natura economica, è meglio abolire i rimborsi alle  
       terze categorie ma garantire la partecipazione del 2° classificato al Campionato mondiale. 
        
       Infine Turlà ritiene che la presentazione della candidatura di Fasciana sia prematura, consiglia  
       di ritirarla e presentarla alle prossime elezioni, dove potrebbe avere un maggior consenso. 
       Inoltre una vittoria alle elezioni permetterebbe di impostare un programma quadriennale e non  
       limitato ad una sola stagione. 
       Fasciana risponde che si riserva di valutare cosa fare nei prossimi giorni, dopo aver contattato  
       telefonicamente anche i CSB assenti alla riunione. 



      A questo punto il Commissario chiede ai presenti se vogliono votare i pareri richiesti da Malacrita 
      nella sua lettera di presentazione del programma. 
      Dopo un iniziale rifiuto, l’assemblea decide di votare, così nel caso venga confermata la nomina  
      di Malacrita, già si conoscono i pareri della Sicilia su alcuni punti del programma. 
      Il Commissario ricorda inoltre ai presenti che il programma presentato da Malacrita è una bozza  
      e che può essere soggetto a modifiche concordate con le varie zone d’ Italia prima della presentazione 
      al Consiglio Federale.  

 
PROPOSTE OGGETTO DI DISCUSSIONE E VOTO 
 

1) Sistema di gioco per lo zonale in Sicilia: organizzare il circuito zonale Sicilia diviso in due fasce di  

media (da 0 a 0.500 e da 0.500 a salire) separate ? Oppure organizzarlo in 3 fasce cioè in 3  

categorie separate in base alle soglie ufficiali ?  

Votazione: 

A due fasce= 3 voti 

A tre fasce= 1 voto 

Open a una sola fascia= 1 voto 

Astenuto= 1 voto 

 

2) Organizzare un circuito regionale (Coppa di Sicilia) con preselezioni provinciali e poule finale ? 

Votazione: 

Astenuti= 6 voti 

 

3) Proposta di fare il CAI di 1^ categoria a 20 (+ 4 da qualifiche a 12 partecipanti), con 4 gironi da 6 atleti,  

poi quarti semifinale e finale (vedi PSN). CAI di 2° a 16 (+ 8 da qualifiche a 24 partecipanti), con 8  

gironi da 3 atleti; CAI di 3° come quello di 2°. 

Votazione: 

NO= 5 voti 

SI= 1 voto 

 

4) Proposta di scorporare il CI Biathlon dal CAI Carambola, portarlo a 32/48 partecipanti e farlo in una  



sala biliardi del centro Italia. Nel contesto del CAI Carambola, il tempo liberato dal Biathlon potrebbe  

essere utilizzato sperimentando una gara nazionale a coppie. 

Votazione: 

Sul fatto di scorporare il CI Biathlon dal CAI: SI=6 voti 

Sul fatto di farlo in una sala del centro Italia: NO= 6 voti 

Sul fatto di sostituirlo al CAI con un Campionato a Coppie (proposta Papa): SI= 6 voti 

 

5) Sulla location del CAI l’Assemblea è d’accordo sulla precedenza alla Sicilia, visto che negli ultimi 3 

anni si è svolto due volte a Battipaglia e una volta a Milano. 

 

           Alle ore 18.00 il Commissario ringrazia gli intervenuti e dichiara conclusa l’assemblea. 

 
 

 
 

   

 


